

MARSOLLIER DES WETIÈRES

AUTEUR DRAMATIQUE

LETTEES INÉDITES (1)

Benoît-Joseph Marsollier des Vivetières naquit à Paris, en 1750. Sa famille appartenait à la magistrature. Ayant cédé de bonne heure à son goût pour la littérature dramatique, il devint le collaborateur du compositeur Dalayrac, son ami, dont les talents l'aidèrent puissamment à faire prospérer le théâtre de l'Opéra-Comique.

Ses productions furent nombreuses. Nous n'en citerons que quelques-unes, — en faisant suivre leurs titres de notes, que nous trouvons éparses dans la correspondance de notre auteur. Ses principales pièces sont :

LE VAPOREUX, comédie en deux actes et en prose, représentée à Paris, le 3 mai 1782.

CÉPHISE ou L'ERREUR DE L'ESPRIT, comédie en un acte et en prose, représentée pour la première fois par les comédiens italiens du roi, le mardi 28 janvier 1783, et jouée à Lyon la même année, dans le mois de novembre, pendant le séjour de l'auteur dans notre ville.

(1) Lecture faite à la Société littéraire de Lyon, dans la séance du 28 juin 1865.